
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comité Directeur 

 

Mardi 2 juillet 2024 
 (Visioconférence) 

 

DÉBUT REUNION – 20h30 

Présents (8) Représentés  Excusés Invités  

ACTIS Anne proc S.Gouge GOUGE Sylvain  BEDARD Béatrice BARILLET Christophe 

AYADI Virginie  DELPECH Christophe RISSE Frédéric 

BANT Clémentine  HERMAND Haude  

CHRISTOPHOUL Jérôme  LEPLEUX Yann  

GUERIN Amaury proc B.B  ROMANO Ludovic  

LE BORGNE A   SIMONIN Alexandre  

LEYGUES Franck   PROUST Annie  

PERON Thomas     

 

Ordre du jour 

- Commission Espoir 

- Partenariats 

- Commission éthique et déontologie 

- Présentation de l’outil de calcul d’attribution de siège  

- Commission ultimate  

  

I. Commission Espoir 

Intervention A. Guerin 

Annexe au règlement sportif basé sur le sondage envoyé aux structures.  

Annexe adressé aux élus en suivant pour vote en ligne des modifications de règlement liées au 

quota de joueur, prêt de joueur en région, prêt de joueur en EDF, définition du 4x4 pour les 

catégories en développement. 

 

II. Partenariats 

Intervention F. Risse 
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Easy Gym :  

Proposition de partenariat d’une chaine de salle de sport en déploiement avec notre 

fédération 

Easy Gym propose : 

Des visuels et des vidéos de promotion et des interviews de joueurs peuvent être diffusés sur 

écran, un tarif en salle pour les licenciés (valable dans toutes les salles) et gratuité pour les 

joueurs EDF Beach ultimate, DG et Ultimate. 

La contrepartie : Easy Gym recherche de la crédibilité est donc recherche des athlètes et à être 

partenaire d’une fédération sportive.  

Point négatif : le maillage territorial est réduit actuellement (14 salles) (Paris et Région 

parisienne, Lyon et Sud de la France. En création à Dijon, Lille, Angers, Grenoble et Bordeaux). 

Projection 25 salles en 2025. 

 

Intervention comité directeur :  

Visée : gratuité aux athlètes du niveau élite.  

Attendre la première année de partenariat pour observer les retombées. 

 

Détails : position sur le partenariat  

Votants : 10 voix  

Avis favorable à l’unanimité 

Présentation du partenariat en septembre 

 

III. Commission Ethique et Déontologie  

Intervention de F. Risse 

Projet avec LFDPdL : constitution d’un livret de prévention sur les violences sexuelles et 

sexistes dans le sport, sortie prévisionnelle pour septembre 

Besoin d’étendre la mission à la mise en place du plan de prévention en raison d’une attente 

institutionnelle : sollicitation d’un fonds pour cela de 1500€ sur budget 2024/2025 

 

Détails : attribution de l’enveloppe de 1500€ à la LFDPdL 

Votants : 10 voix 

Adopté à l’unanimité 

 

IV. Présentation des modalités de campagne  

Document annexe des propositions  

Une fois validée, le comité directeur adresse le document au comité de surveillance électorale 

qui s’assurera de sa bonne mise en œuvre. 

Différents axes :  
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- Modalités de communication fédérale :1 mail avec 1 pièce jointe pour chaque liste + 1 

article dans NL avec profession de foi et article avec tirage au sort de l’ordre de parution + 

site internet (création d’un onglet AG élective) 

- Moyens matériels et financiers  

Enveloppe de 1000€ maximum, enveloppe activable si la liste est validée par le comité + 

étendue de la période + remboursement sur justificatif  

- Moyens humains et accompagnement salarial  

En lien avec moyens financiers 

- Accès aux données et informations fédérales 

Pas d’interaction entre liste et élus ou salariés de la FFFD, gestion par le comité en tant 

qu’intermédiaire + réponses publiques sur le site du comité 

 

Remerciement à Benjamin Bourdon pour ce travail de qualité et ces propositions 

 

Détails : vote des modalités de campagne proposées 

Votants : 10 voix 

Adopté à l’unanimité 

 

V. Présentation de l’outil de calcul d’attribution des sièges 

Intervention d’A. Guerin  

Préparé en collaboration avec Benjamin Bourdon, cet outil permet d’attribuer instantanément 

la répartition des sièges au vu des résultats des votes. 

 

VI. Commission Ultimate 

Intervention A. Guerin  

Annexe de règlement senior : possibilité de deux championnats sur un week-end 

Proposition autour des quotas pour uniformiser les catégories 

Débat autour des prêts de joueurs lorsque le club a une équipe 2 

 

VII. Questions diverses 

Intervention F. Leygues  

Remerciement à V. Ayadi et à la commission discipline 

 

Ressources humaines 

La fédération a été informée par le conseil de M. Mathé de l’affaire portée aux prudhommes. 

 

Commission communication  

Intervention F. Leygues  
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Le président adresse un remerciement particulier à Tifaine Latchy, membre récente de la 

commission communication, pour la qualité du travail qu’elle apporte dans le traitement des 

informations sur les réseaux de la fédération. 

 

FIN REUNION – 22h 

 

Franck Leygues,     Clémentine Bant, 

Président FFFD.     Secrétaire FFFD. 


